



**Olimpismo | Los Juegos Paralímpicos**

Comité Paralímpico Español



Eduardo Santos celebra la medalla de plata en el podio.

# Santas y Delgado brillan con dos medallas

El ciclista conquista la plata en la contrarreloj y la nadadora logra el bronce en el 4x100 de relevos mixto ● Jorge Cardona cae en cuartos

H. FRANCO  
 Zaragoza

El ciclista Eduardo Santos logró la medalla de plata en la prueba contrarreloj de la categoría C3. En la carrera, Santos solamente quedó por detrás del francés Thomas Peyroton-Dartet, al que sacó una diferencia de 43 segundos para afianzarse con el oro. El bronce se lo llevó el alemán Matthias Schindler, que llegó a 52 segundos del campeón paralímpico.

«Estoy superfeliz, aún no he reaccionado mucho, pero es al final lo que quería de toda mi carrera deportiva, ya no me faltaba nada más, era lo que tanto ansiaba. Venía superconfiado a esta crono y me daba mucho miedo hacer otra vez cuarto, que lo he hecho muchas veces. Iba cuarto en la última referencia que me han dado y en la última recta he apretado a 'muerte', lo que no habría apretado entrenando ni de coña y he conseguido hacer segundo», señaló Santos tras la prueba. El próximo sábado 7 de

Comité Paralímpico Español



María Delgado, en los relevos.

septiembre tiene la oportunidad de competir por otra medalla en la prueba de ruta C1-3.

Por su parte, María Delgado se llevó el bronce en la prueba de relevos mixto 4x100 libre con un tiempo de 3.57.95, en un equipo formado por la mencionada María Delgado, José Ramón Cantero, Emma Feliu Martín y Enrique José Alhambra Molla. Como marca personal salió en el segundo relevo e hizo 1.01.15. En su participa-

ción el equipo español se ubicaba en la tercera posición. Quedaron solo por encima Brasil, que se llevó la plata con un tiempo 3.56.94 y Ucrania que con una marca 3.53.84 logró el oro. Con esto finaliza la participación de la zaragozana en esta cita paralímpica, en la que se despide con dos bronce y dos cuartos puestos.

**El tenis de mesa**

Anteriormente compitió y quedó cuarta en la prueba de 100 metros estilo libre de la categoría C12, en la que marcó un tiempo de 1.01.74, se quedó a 69 centésimas del bronce de la japonesa Ayano Tsujiuchi. Además, Jorge Cardona perdió en cuartos de la categoría individual de tenis de mesa frente al francés Lucas Didier con un marcador de 3-1, en el que el zaragozano se llevó la segunda manga, pero durante todo el partido estuvo nadando a contracorriente y sufriendo ante el intenso juego del galo. De esta manera se despide de París sin ninguna medalla, ya que en la categoría de dobles perdió en primera ronda. ■